



An die Feiergäste

JRK - 70 Jahre Herzklopfen

Liebe Gäste,

vor 70 Jahren wurde das Bayerische Jugendrotkreuz gegründet. Mit einer ersten Gruppe in Memmingen startete unser Verband in seine tolle und wertvolle Arbeit. Zehntausende Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene erleben regelmäßig, was es heißt, Teil eines weltumspannenden Verbandes zu sein. 2017 werden wir 70 Jahre alt. Zeit, zurück zu blicken, die Gegenwart zu feiern und die Zukunft zu gestalten.

Wir haben in dieser Partybox ein paar Materialien für euch zusammengestellt. Hiermit seid ihr in der Lage, mit eurer Gruppe einen schönen Geburtstag zu erleben. Schaut euch die Materialien an, überlegt wie ihr sie einsetzt, was ihr vielleicht noch verändern wollt. Wir sind uns sicher, dass es euch mit dieser Partybox gelingt, den Grundstein für weiteres Herzklopfen zu legen.

Die Druckmaterialien könnt ihr euch auch gerne unter www.jrk-bayern.de/70jahre herunterladen. Diese sind natürlich CO₂ kompensiert hergestellt und das Papier ist mit dem Blauen Engel ausgezeichnet.

Wir wünschen euch von Herzen eine schöne Feier.

Viele Grüße,

Cornelia, Dirk und Sonja
(JRK-Landesleitung)

P.S.: Herzlichen Dank an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Pidinger Werkstätten. Ohne diese hätten wir die Logistik und den Versand dieser Box nicht hinbekommen. Ihr habt einen super Job gemacht! Ein weiterer Dank geht an das JRK Marktoberdorf, die Spielkarten zusammengepackt haben. Und zuletzt ein ganz besonderer Dank an die Menschen, die sich bei der Erstellung der Box beteiligt haben!

